



ネットには危険もいっぱい あなたは本当にだいじょうぶ？

三重県警察本部 少年課

令和2年12月

ミーボくん



インターネットは、いろいろなところで使われています。みなさんはどんなふうに使っていますか？

インターネットは便利だけど、正しく使わないと危険もいっぱい！多くの子供が被害にあっています。

実際に起こった事件を紹介しします。ネットの危険から自分を守るために、どんなことに気をつけたらいいのかわか、考えてみましょう。



1 メッセージを送っただけで・・・



自分を守るために

- 知らない人にメッセージや顔がうつっている写真を送らない!
(知らない間に広まって、一生消えないことがあります。)
- 人に見られては困る写真はとらない!



※ 男子も同じような被害にあっています。



2 やさしい人だと思ったら・・・



自分を守るために

- 誘い出されるようなおそれのある書き込みは絶対ダメ!
例: 「家出したい」「話、聞いて」「いろんな人とつながりたい」など
- 「会いたい」と言われても絶対に会ってはダメ!

※ 男子も同じような被害にあっています。

被害を誘引するような書き込み(援助交際や自殺・家出希望等)をしてはいけません。

子供の弱みにつけ込もうとする大人がSNSで待ち伏せしています。

DMでやり取りしつづける人は怪しい人。

被害に遭った多くの場合で、DM(ダイレクトメッセージ)でのメッセージ交換や、他のSNSでの1対1のやり取りへ誘引されています。

不審者がSNS上で子供に接触する仕組み

子供たちのアカウント	不審者
<ul style="list-style-type: none"> 誰かヒマ? #えんぶ集 #JK マジ死にたい... 家出したw 誰か泊めてw 	<ul style="list-style-type: none"> 「家出」or「自殺」or キーワード等で検索 声かけ 赤の他人が接触できる DMや他のSNSに誘引

現実への誘い出し 被害

加害者はわいせつ目的又は金銭目的等で被害者へ近づいてくる。

SNSでは簡単に他人になります。家族や先生に相談しましょう。

ネットのトラブルはひとりで悩まずに、家族や先生に相談しましょう。